

En tant que pays sahélien, le Burkina compte deux saisons : la saison sèche, où dominant la couleur latéritique du sol et la couleur dorée des herbes séchées, et la saison des pluies, où le vert de la nature reprend ses droits.

Quel meilleur point de vue sur le paysage de Fada N'Gourma que le sommet de la Colline du Chef ?

Le voici pour comparaison à quatre époques :

- en octobre (au début de la saison sèche)
- en janvier (au milieu de la saison sèche)
- en juillet (au début de la saison des pluies)
- fin septembre (lorsque la saison des pluies approche de son terme)

{gallery}lau-marc/201009/colline{/gallery}